DISCOURS DE LA PRESIDENTE DE LA FONDATION CHILIDREN OF AFRICA

INAUGURATION DE LA NOUVELLE CASE DES ENFANTS VENDREDI 1^{er} MARS 2024

Abidjan, Plateau

Mesdames et Messieurs,

Je suis particulièrement heureuse d'être avec vous aujourd'hui, pour l'inauguration de **la Nouvelle Case des Enfants**, le premier **centre d'accueil de la Fondation Children of Africa**, qui a été entièrement rénovée et agrandie à l'issue de notre précédent Gala.

Je voudrais avant tout propos, saluer ma chère sœur, Madame Denise Tshisekedi, Première Dame de la République Démocratique du Congo, qui nous fait l'amitié d'être présente ce matin pour cet évènement. Merci chère Denise d'être avec nous aujourd'hui.

Je souhaiterais à présent saluer tout particulièrement, **les fidèles amis de la Fondation** qui ont effectué le déplacement pour nous soutenir. Votre présence est le signe de l'importance que vous accordez aux actions de la Fondation Children of Africa.

Merci aussi, à toutes les stars nationales et internationales, acteurs et actrices, ainsi qu'à nos sportifs et personnalités influentes du monde de la culture et des arts qui sont avec nous ce matin.

Mes salutations vont à présent à **Madame Maimouna Koné, Epouse de Monsieur le Vice-Président,** que je remercie pour sa présence à nos côtés.

Je salue également, les **membres du Gouvernement** qui sont avec nous pour l'inauguration de la Nouvelle Case des Enfants, et particulièrement Monsieur Adama Koné, Ministre des Transports et Madame Françoise Remarck, Ministre de la Culture et de la Francophonie ainsi que Madame Raymonde Goudou Coffie, la Ministre Gouverneure du District Autonome des Lacs.

J'associe à ces salutations, toutes mes sœurs Epouses de Présidents d'Institution et de Ministres, ainsi que les Ambassadrices, avec à leur tête Madame Suhad Belliard, Ambassadrice de France, dont le soutien ne nous fait jamais défaut. Je vous en remercie!

Je voudrais à présent, adresser mes sincères salutations à Monsieur **Jacques Ehouo, Maire de la Commune du Plateau,** que je remercie pour son chaleureux mot de bienvenue.

Je salue également, nos Chefs traditionnels et religieux qui ont manifesté leur soutien à cette initiative, ainsi que les riverains du Plateau, venus vivre ce moment festif avec nous.

Je salue enfin, **tous mes enfants de la Case** que j'ai grand plaisir à retrouver.

Mesdames et Messieurs,

Je voudrais à ce stade de mon propos, vous transmettre les chaleureuses salutations de **mon cher époux, le Président Alassane Ouattara**, qui aurait aimé être des nôtres ce matin. Il aura grand plaisir à vous retrouver ce soir.

Mesdames et Messieurs,

Nous sommes réunis aujourd'hui, pour inaugurer le premier centre d'accueil de la Fondation Children of Africa qui a été entièrement reconstruit et équipé, suite à notre dernier Gala, afin de pouvoir accueillir d'avantage d'enfants dans de meilleures conditions.

La Case des Enfants est le premier grand projet que la Fondation Children of Africa a mis en œuvre à sa création en 1998. Et cela me tenait à cœur, après toutes ces années, que cet espace de vie dédié à nos enfants, soit rénové et agrandi, pour qu'ils y soient confortablement installés et que d'autres puissent aussi en bénéficier. Aujourd'hui, le centre a très fière allure, et j'en suis très heureuse.

Comme vous l'expliquait Madame Nadine Sangaré, Directrice de la Fondation Children of Africa dans son propos, la Case des Enfants est passée d'une capacité de 50 lits avant les travaux à 80 lits disponibles aujourd'hui, pour recevoir les enfants dans le besoin que nous recueillons, en prendre soin et les scolariser.

Il s'agit de l'un des deux projets entièrement financés par le dernier Gala de la Fondation Children of Africa, tenu en mars 2022. Le second étant la construction d'un centre d'accueil pour Femmes victimes de violence à Adiaké qui sera inauguré bientôt. Et c'est grâce à nos généreux donateurs que nous avons réussi à mener à bien ces différentes réalisations. Je tiens à les en remercier à nouveau, très chaleureusement.

Mesdames et Messieurs,

A ce stade de mon propos, je souhaiterais adresser mes sincères remerciements à Monsieur Adou Bénié, l'excellent architecte qui a conçu ce projet pour la Fondation. Je remercie avec lui, toutes les entreprises qui ont contribué à la construction et l'équipement de notre Nouvelle Case des Enfants et particulièrement PORTEO, AGEROUTE, SIPF, TOVAMA et tous les autres donateurs. Merci de les applaudir bien fort.

Je profite également de cette occasion pour remercier **les équipes de la Fondation Children of Africa**, qui ont suivi ce projet de bout en bout. Bravo à tous pour l'excellent travail que vous avez accompli au bénéfice de nos chers enfants.

Merci à **chacune des personnes physiques ou morale** que je ne pourrai citer ici, et qui ont soutenu ce beau projet en faveur du bien-être de nos chers enfants. C'est grâce aux efforts combinés de tous, que nous

avons été en mesure de concrétiser cette nouvelle réalisation de la Fondation Children of Africa.

Je vous remercie.